
PlantaDoce.

ADN

Cristina Contel, nueva presidenta de la Comisión de Sanidad de la Ceoe

La presidenta de Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) releva en el cargo a Carlos González Bosch.

PlantaDoce
19 dic 2018 - 16:00

Cristina Contel, nueva presidenta de la Comisión de Sanidad de la Ceoe

Relevo en las filas de sanidad de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (Ceoe). Cristina Contel, presidenta de la Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe), ha sido elegida nueva presidenta de la Comisión de Sanidad y Asuntos Sociales de la entidad. **Contel sustituye en el cargo a Carlos González Bosch, quien estaba al frente del organismo desde 2015.**

La presidenta de Aspe ha querido reconocer la labor de González Bosch al frente de la Comisión de Sanidad durante estos últimos años. “Trataremos de mantener la línea que inició en 2015, siendo conscientes de la exigencia que ello supone”, ha añadido Contel.

La Comisión de Sanidad de la Ceoe, a la que pertenecen todas las instituciones, organizaciones y empresas vinculadas al sector que están afiliadas a la confederación, tiene como cometido defender los intereses de las empresas sanitarias ante las administraciones competentes.

Contel es licenciada en Derecho y desarrolla su carrera profesional al frente de la Policlínica Comarcal de El Vendrell. Actualmente, además de presidenta de Aspe, es vicepresidenta de la European Union of Private Hospitals (Ueph).

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/cristina-contel-nueva-presidenta-de-la-comision-de-sanidad-de-la-ceoe>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
